
205 m²

Réf. 9717

3 500 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Située  au  coeur  d'un  hameau  résidentiel  de  Roquebrune  Cap  Martin,

cette  villa  en  pierres  a  été  rénovée  avec  des  prestations

luxueuses.L'entrée  donne  accès  à  une  pièce  de  vie  composée  d'un

coin  lecture,  et  d'un  coin  dinatoire  avec  une  cuisine  équipée.  Cet

espace est baigné de lumière grâce à des baies vitrées orientées sud et

une  jolie  petite  vue  mer.Coté  nuit,  cette  propriété  est  agrémentée  de

trois  chambres  traitées  en  suite.A  l'extérieur,  un  jardin  plat  d'environ

900m2 a été paysagé avec de beaux arbres et fleurs. Une piscine et un

sauna viennent parfaire ce jardin.A proximité de Monaco, ...

Located in the heart  of  a residential  hamlet  of  Roquebrune Cap Martin,  this  stone

villa has been renovated with luxurious appointments.The entrance gives access to

a  living  room  composed  of  a  reading  corner,  a  dining  area  and  an  equipped

kitchen.  This  space  is  bathed  in  light  thanks  to  south-facing  bay  windows  with  a

small sea view.On the night side, this property is embellished with three bedrooms

treated  as  a  suite.Outside,  a  flat  garden  of  around  900m2 has  been  landscaped

with  beautiful  trees  and  flowers.  A  swimming  pool  and  a  sauna  complete  this

garden.Close to Monaco, transport and ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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